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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. OFNER, HINTERMAYER 
an den Bundesminister für Justiz 
betreffend Bestand der Bezirksgerichte in Niederästerreich 

Durch die von der jetzigen Bundesregierung im Bereiche der Justiz durch
geführten Sparmaßnahmen droht Gefahr, daß einige der für die bürgernahe 
Justiz so wichtigen Bezirksgerichte in Niederästerreich aufgelassen werden. 
Es steht zu befürchten, daß man zur früheren Politik der Schwerpunkt-Be
zirksgerichte zurückkehrt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten aus diesem Grunde an den Herrn 
Bundesminister für Justiz die 

A n fra g e 

1. Werden Sie dafür eintreten, daß die bestehende Gerichtsstruktur in 
Niederästerreich bestehen bleibt? 

2. Werden Sie insbesondere dafür eintreten, daß die Politik der Erhaltung 
der bürgernahen Kleingerichte, wie sie von der kleinen Koalition von 
1983 bis 1987 propagiert wurde, bleibt? 

3. Wie ist Ihre Einstellung zu der staatspolitisch sehr heiklen Frage der 
Grenzland-Bezirksgerichte? 
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